

# 8 DECENT WORK AND ECONOMIC GROWTH



Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan, Kesempatan Kerja yang Produktif dan Menyeluruh, serta Pekerjaan yang Layak untuk Semua



# Data Angka

Publication

66

Citation

156

Citation Impact

0,71

*Training of Trainers*

10

Kota

Pelatihan  
Peningkatan  
Keterampilan  
Dasar Teknik  
Instruksional

91

Dosen

*Bimtek Digital Marketing*

75

Penyandang disabilitas

\*Berdasarkan data Scopus dan SciVal dari tahun 2020-2022 yang diakses pada 23 Agustus 2023

## Learning Program

### Oorange Unpad dan Kemenkop UKM RI Gelar Bootcamp Tingkatkan Kapasitas Startup

Pusat Inkubator Bisnis/Oorange Unpad bekerjasama dengan Kementerian Koperasi dan UKM RI mengadakan *bootcamp* dengan tujuan untuk meningkatkan kapasitas usaha rintisan (*startup*). Kegiatan diikuti oleh 18 tim *startup digital* yang dipilih melalui seleksi yang ketat. Setelah *bootcamp*, kegiatan lanjutan yang dapat diikuti untuk *scale up startup* adalah *coaching clinic*, *workshop* dan *demo day*.

Bootcamp  
Startup  
Digital

18  
Team

Kegiatan *Training of Trains* juga diadakan oleh Pusat Inkubator Bisnis/Oorange Unpad dengan tema "Strategi Pembelajaran ToT Pendamping Pengusaha Ultra Mikro Kecil" dengan jumlah 238 peserta dari 10 wilayah di Indonesia. Tujuan dari kegiatan ini untuk meningkatkan keterampilan, pengetahuan dan kemampuan dalam memecahkan masalah dengan bekal *self assessment* dari ilmu yang telah diberikan.



### Mahasiswa Unpad Kembangkan Platform Penjualan Produk Anyaman Rajapolah

Mahasiswa Fakultas MIPA Universitas Padjadjaran mengembangkan *platform* lokapasar (*marketplace*) yang khusus menjual beragam produk kerajinan anyaman khas Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya. Berbagai produk anyaman khas, seperti tempat tisu, sandal, kipas tangan, hingga *souvenir* yang mengedepankan ramah lingkungan dijual melalui *platform* tersebut. Tujuan pengembangan ini untuk membantu penjualan secara daring yang dapat menjangkau pasar yang lebih luas. Berkat kerjasama yang terjalin, pada awal November, sebanyak 7 kelas dari SMPN 1 Karang Nunggal mengunjungi Kampung Kreatif Sukaruas dan berhasil mengaktivasi pertumbuhan ekonomi di kalangan pengrajin dan pedagang UMKM.

## Student Activities

### Startup FPIK Unpad Lolos Program Internasional “Blue Tech Accelerator Program 2022”



Perusahaan rintisan yang dikembangkan sivitas akademika Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan Universitas Padjadjaran “*Jack Don’t Swim*” menjadi salah satu peserta “*Blue Tech Accelerator Program 2022*”. Acara berskala internasional ini digelar secara *virtual* pada 23 April hingga 21 Mei 2022 mendatang. “*Jack Don’t Swim*” merupakan startup yang bergerak dibidang teknologi instrumentasi kelautan yang di mana kegiatan usahanya adalah mengembangkan instrumen atau alat kelautan untuk menunjang ketersediaan data di Indonesia.

### 64 Mahasiswa Bisnis Internasional Unpad Ikuti Ujian Sertifikasi Kompetensi Ekspor Impor

Sebanyak 64 mahasiswa Program Studi Bisnis Internasional Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Padjadjaran mengikuti ujian sertifikasi kompetensi ekspor impor yang digelar di Aula Gedung Magister Manajemen Unpad. Ujian sertifikasi ini merupakan pengakuan atas kompetensi mahasiswa oleh industri atau semacam tiket untuk memasuki pasar dunia kerja. Untuk mahasiswa Prodi Bisnis Internasional, ujian sertifikasi kompetensi difokuskan ke bidang ekspor impor. Bidang ini sejalan dengan ciri khas prodi Bisnis Internasional yang fokus ke bidang ekspor impor. Di sisi lain, kurikulum pendidikan di prodi tersebut juga sudah sejalan dengan LSP Ekspor Impor Indonesia



## Research, Innovation and Business

### Peningkatan *softskill* Melalui Program Berlian Muda di Kec. Pamulihan

Program Berlian Muda dan Membangun Desa digulirkan di Desa Cinanjung dan Desa Margajaya, Kec. Tanjungsari serta Desa Hurgombong, Kec. Pamulihan untuk memfasilitasi mahasiswa untuk berkegiatan di luar kampus, sehingga mahasiswa akan mendapatkan pengalaman dan ilmu baru. Secara khusus, kegiatan Membangun Desa bertujuan meningkatkan keterampilan nonteknis (*softskill*) kemitraan dan kolaborasi lintas disiplin serta kepemimpinan mahasiswa dalam mengelola program pembangunan di perdesaan. Pada program ini mahasiswa menggali potensi desa di bidang ketahanan pangan, sekaligus belajar dan mempraktikkan ilmu untuk membangun desa.



### Persaingan Usaha Dorong Pertumbuhan Ekonomi dan Produktivitas Masyarakat

Persaingan usaha menjadi salah satu fondasi penting untuk memahami efisiensi pasar. Ini disebabkan, pasar dengan persaingan sempurna merupakan konsep ideal yang akan menciptakan efisiensi sumber daya dan surplus ekonomi yang optimal. Riset yang telah dilakukan Guru Besar Fak. Ekonomi Unpad terhadap persaingan rendah akan cenderung tidak efisien atau memiliki produktivitas rendah karena tidak ada tekanan atau insentif untuk mencapai efisiensi dan produktivitas yang lebih baik. Tidak hanya dengan ukuran parsial, pengukuran persaingan usaha yang komprehensif juga terus berusaha dibuat untuk membantu pemerintah, khususnya KPPU dalam merumuskan kebijakan untuk meningkatkan efektivitas persaingan usaha.



### Injabar Unpad Fasilitas Lahirnya Deklarasi Penguatan Ekosistem Bisnis Mangga Gedong Gincu Sumedang

Upaya Universitas Padjadjaran melalui Institut Pembangunan Jawa Barat dalam membuka peluang ekspor mangga makin menguat. Ini tercermin dari adanya kajian komprehensi Tim Unpad untuk pengembangan mangga gedong gincu Sumedang agar mengekspor ke Jepang. Riset yang dilakukan adalah pengembangan mangga bebas hama *B. occipitalis* yang dilakukan Dosen Faperta Unpad. Kolaborasi sangat dibutuhkan untuk memenuhi empat hal agar bisa memaksimalkan potensi ekspor yang dirangkum sebagai 3K+1D yang meliputi kuantitas, kontinuitas, dan diplomasi. Untuk itu, konsolidasi dengan berbagai pemangku kepentingan terus dilakukan. Salah satunya adalah deklarasi bersama dalam membangun ekosistem bisnis mangga gedong gincu asal Sumedang dan buah tropis Jawa Barat lainnya.



### Unpad Dukung Akselerasi Literasi dan Inklusi Keuangan Syariah

Untuk mengakselerasi literasi dan inklusi keuangan syariah, Sekretariat Dewan Nasional Keuangan Inklusif (SDNKI) Kemenko Perekonomian RI bekerja sama dengan Pegadaian Syariah dan Universitas Padjadjaran mengadakan sosialisasi keuangan syariah bertajuk *Keuangan Syariah Goes to Campus* “Peningkatan Inklusi Keuangan bagi Pemuda, Perempuan, dan UMKM Provinsi Jawa Barat. Acara tersebut diyakini dapat membawa inspirasi, terutama di tengah keadaan yang tidak menentu terkait ekonomi, sosial, dan politik.